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CARTE DU PÉRIGORD
LIMOUSIN1

Le Périgord-LimousinLa Dordogne



LES VISITES2

CLASSÉ MONUMENT HISTORIQUE
CONSTRUIT EN PIERRES
BELLES TOITURES
JARDINS À LA FRANÇAISE
VISITES NOCTURNES
COSTUMÉES 

LE CHATEAU DE JUMILHAC





LES VISITES2

CHÂTEAU DE LA MARTHONIE
ÉGLISE ÉCLAIRÉE ET SONORISÉE 
PRIEURÉ (MONASTERE OÙ VIT LE
PRIEUR)
PONT À DOS D’ÂNE (2 PENTES
INCLINÉES)
RUELLES FLEURIES
MAISONS JOLIMENT RESTAURÉES
VIEILLE RUE AUX MAISONS À
COLOMBAGES (EN BOIS ET EN
BRIQUE)

LE VILLAGE DE 
SAINT JEAN DE COLE



LA GROTTE DE VILLARS

LA RIVIÈRE SOUTERRAINE A CREUSÉ
D’IMMENSES SALLES RELIÉES ENTRE
ELLES PAR DES GALERIES.
TRES JOLI DÉCOR SOUS LA TERRE

STALACTITES (QUI VA VERS LE BAS)
STALAGMITES (QUI VA VERS LE HAUT)
PEINTURES TRÈS ANCIENNES =
PRÉHISTORIQUES (CHEVAUX, BISONS)

LES VISITES2



LA FERME DE BOSLOUBET À
EYZERAC



MARIE-PIERRE ELEVE DES VACHES
LAITIERES. 
LES VACHES  PRODUISENT DU LAIT ET
MARIE-PIERRE EN FAIT DU FROMAGE.
ELLE VOUS EXPLIQUE TOUT SUR LA
VIE DE SON TROUPEAU 
TOUS LES JOURS À 18H30 (QUAND
ELLE VA TRAIRE SES VACHES)

LES VISITES2



C'EST UN GROS VÉLO QUI CIRCULE
SUR DES RAILS DE TRAIN (MAIS LE
TRAIN N'Y VA PLUS)
ON PEUT Y MONTER À 5
ON DECOUVRE DE JOLIS
PAYSAGES
LE CIRCUIT FAIT 11 KM
IL FAUT RESERVER

LE VELORAIL DU PERIGORD VERT À
CORGNAC SUR L'ISLE

LES ACTIVITES3



RENCONTRER LES ANES
VISITER LA FERME
FAIRE UNE PETITE BALADE À DOS
D'ÂNES OU EN CARIOLE

LA FERME DU CHÊNE DE GRELETTI À
CHALAIS




ICI ON PEUT :

LES ACTIVITES3



LE STAGE DURE 1/2 JOURNÉE
ON DOIT S'INSCRIRE À L'OFFICE
DE TOURISME

L'ORPAILLAGE À 
JUMILHAC LE GRAND




PHILIPPE VOUS APPREND A
CHERCHER DE L'OR DANS LA
RIVIERE

LES ACTIVITES3



IDEAL POUR SE BAIGNER
JOLI PLAN D'EAU AVEC DE
L'OMBRE
GUINGUETTE POUR POUVOIR
BOIRE ET MANGER

LE PLAN D'EAU DES GRÉSILLES À
NANTHEUIL




LES ACTIVITES3



LE BARRAGE DE
MIALLET



UN BARRAGE EST
UNE ÉNORME
RESERVE D'EAU.
LE TOUR DE
L'ETANG FAIT 9KM
TRES AGREABLE
POUR SE BALADER

IDEAL POUR
LE CALME ET
LA BALADE
LE TOUR FAIT
2,5 KM

L'ETANG DE LA
BARDE À LA
COQUILLE




LES SITES NATURELS4



LES BORDS DE
L'ISLE À JUMILHAC

OU A CORGNAC
SUR L'ISLE

IDEAL POUR LE
PIQUE NIQUE OU
LA BALADE 

LES NOMBREUX
SENTIERS DE
RANDONNES






IL Y EN A
BEAUCOUP

DEMANDER LES
PLANS À
L'OFFICE DE
TOURISME

LES SITES NATURELS4



OFFICE DE TOURISME 
PERIGORD-LIMOUSIN






PLACE FOCH 

24800 THIVIERS

     
      05 53 55 12 50

POUR OBTENIR PLEINS D'INFORMATIONS

POUR RESERVER CERTAINES ACTIVITÉS

LES INFORMATIONS
IMPORTANTES
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OFFICE DE
TOURISME À SAINT

JEAN DE COLE

RUE DU CHATEAU

24800 SAINT JEAN
DE COLE

     05 53 62 14 15

LES INFORMATIONS
IMPORTANTES
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OFFICE DE TOURISME
A JUMILHAC LE

GRAND



 PLACE DU CHATEAU 

 24630 JUMILHAC LE             
GRAND

     
       05 53 52 55 43





